



夏の到来と大雨の心配

今年の入梅は例年に比べて遅く、北部九州では水不足が報道され、プールでの水遊び保育を控えていましたが、先週あたりからまとまった雨が降ったので、晴れの合間を縫って水遊びを開始しました。

しかし、農家の人々にとっての慈雨も、梅雨前線が九州の中部や南部に居座り、所々で、集中豪雨となつて、各地で水害や土砂崩れをもたらしています。

鹿児島県や熊本県では、例年7月の総降水量が僅か1日で軽くオーバーし、九州全域、警戒が必要だとの報道でした。幸いなことに福岡市内では、小降りの状態で、これからの警戒が必要ですが、幼稚園でも万全の備えをしなければなりません。

まずは、幼稚園は高台にありますから、特に大雨でも避難の心配はいりませんが、逆に思わぬ土砂崩れが起きないか心配になります。

市内には、那珂川、室見川や樋井川などの大きな川の他に、近くでは薬院新川がありますから、増水になった時の備えは必要だと思います。

そこで、非常時に備えて、幼稚園では以下のような警報が発せられると、市内の小・中学校、特別支援学校等に準じて、臨時休園としていますので、改めてお知らせします。非常の際はニュースにも注意を。

○ 午前6時の時点で、福岡地方に大雨や台風に伴う「暴風警報」「大雨警報」「洪水警報」のいずれかが発令されている場合は、市内小学校に準じて対応するが、6時にメール配信をし、休園とする。

○ 午前6時の時点で、福岡地方に「大雨警報」と「洪水警報」の両方が発令された時は、6時にメール配信し、休園とする。

午前6時の時点で、いずれか一つが発令された場合は、7時までに情報を収集し、7時にメールを配信し、休園か否かを通知する。

なお、注意報も含めて、警報が発令されるようなときは、福岡市教育委員会が小学校に発する情報や今後の動きに応じて対応しますので、メールやバスキャッチによる情報に注意をしてください。



晴れの合間を縫って
水遊びを楽しむ年長さん

楽しい七夕飾り



【七夕の飾りもお母さんと一緒】

2歳児たんぼぼ学級から年少、年中、年長のみんなが七夕飾りに取り組みました。たんぼぼ学級では、家庭用の笹に親子で作った飾りを結んで楽しみ、それぞれの家庭へ持ち帰り、家に飾られたようです。

年長さんは、ほとんどが自分のなりたいものを、自分で書き込んでいました。やるものですねえ。一頃は、プリキュアブームで、女の子の誰もが憧れて、プリキュアになりたいと書いていましたが、今年は・・・？

全員分を紹介したいところですが、紙面に限りがありますので、今年も、学年から約10程度を取り上げ紹介したいと思います。

【年少】

- K.T おとうさんがすきだから、おとうさんみたいになりたい。おかあさんがすきだから、おかあさんとけっこんしたい。
- T.T たくさんたべて、いっぱいねて、おおきくなります。
- R.N おおきくなったら みどりばすのうんてんしゅになれますように。
- K.F おとなになったら ひろこせんせいみたいなせんせいになりたい。
- R.F おおきくなったら (あぶなくない) レーシングカーにのりたい。
- K.K あいすくりーむやさんに になりたい。
- A.S おいしゃさんになりたい。
- A.T ディズニーランドで プリンセスになりたいな。
- H.T もっとおおきく になりたいな。
- R.F 大きくなったら エルサになりたい。
- A.U パンダさんに よしよしできますように。
- A.U おおきくなったら マックイーにのりたいです。
- S.T おおきくなったら おとうさんみたいになりたい。まいまいすくーの せんせいになりたい。
- Y.N きゅうきゅうたいいんになりたい。
- S.M かめんらいだーになれますように。